
PlantaDoce.

Público

Madrid saca a concurso el suministro de electrógenos en el Hospital Ramón y Cajal

El valor estimado del contrato es de 1,09 millones de euros, mientras que el presupuesto base de licitación asciende a 1,32 millones de euros.

PlantaDoce
27 mar 2018 - 12:19

Nueva licitación pública en el Servicio Madrileño de Salud (SMS). El Gobierno de la Comunidad de Madrid saca a concurso el contrato de suministro de nuevo material para el Hospital Universitario Ramón y Cajal.

Según consta en el Boletín Oficial del Estado (BOE), la consejería de Sanidad del Gobierno presidido por Cristina Cifuentes saca a licitación el suministro, montaje e instalación de dos grupos electrógenos en el Ramón y Cajal.

El valor estimado del contrato es de 1,09 millones de euros, mientras que el presupuesto base de licitación asciende a 1,32 millones de euros, de acuerdo con la información publicada en el BOE.

El plazo durante el cual el licitador está obligado a mantener su oferta es de dos meses desde la apertura de las proposiciones económicas. La presentación de ofertas o de solicitudes de participación se puede realizar hasta el próximo 11 de mayo.